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REQUERIMENTO N° /13 
DE INFORMAÇÕES

“A cerca de possíveis melhorias na A v. 
Mogi-Guaçu”.

Considerando-se que a Av. Mogi Guaçu é extensa e por ele trafega 
um fluxo enorme de veículos;

Considerando-se que a Av. Mogi Guaçu necessita de duplicação para 
comportar o trafego de veículos e melhor atender a população e os usuários do 
Supermercado São Vicente localizado no Jd. das Orquídeas passando pelo bairro 
Barão até o Vila Rica;

Considerando-se que moradores da região tem manifestado 
dificuldades em transitar pela via que não oferece segurança aos pedestres, visto 
que parte da mesma não tem calçada;

Considerando-se que há necessidade de pavimentar a continuação 
da Av. Mogi Guaçu até a Estrada dos Italianos, pois moradores em períodos de 
chuva tem dificuldades em transitar pela região;

REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o Plenário, 
oficiar ao senhor Denis Eduardo Andia, Prefeito Municipal, por meio do responsável 
pelo setor solicitando-lhe que sejam remetidas a esta Casa as seguintes 
informações:

1 -  Qual é o projeto para a área?

2 -  Existe projeto de ampliação, duplicação e construção de calçada na Avenida
supra citada?

3 -  Que medida emergencial pode ser tomada para atender a demanda?

4 - Outras informações que julgarem necessárias.

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em_p7 de fevereiro de 2013.
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